

L'Île de la Jeunesse qualifiée pour la phase finale du Championnat Cubain de baseball



L'Île de la Jeunesse a réalisé un vrai exploit en décrochant la quatrième qualification à la phase finale du Championnat Cubain de baseball, après avoir battu pour la troisième fois consécutive l'équipe de la capitale, cette fois-ci, 6 points à 5.

Les joueurs de l'île étaient obligés de gagner ce match, car un résultat négatif aurait signifié la qualification automatiquement de l'équipe championne en titre Pinar del Rio qui avait remporté leur match dans l'après midi contre Artemisa 6 points à 5.

Lors de la neuvième manche, alors qu'ils étaient menés au score 5 points à 4, le vétéran Luis Felipe Rivera a permis de marquer les 2 points de la victoire.

Luis Abel Castro, Yusniel Ibáñez, Ulfrido García et Danny Aguilera ont bien œuvré pour la victoire.

Dans les autres rencontres de la journée Ciego de Ávila a dominé la leader Matanzas 5 points à 0 et Holguin a pris congé de l'actuel phase en battant Granma

6 points à 3 .

L'île de la Jeunesse, 49 victoires et 38 défaites rencontrera Matanzas 55 matchs gagnés et 32 perdus le 24 mars à l'ouverture de la phase décisive.

Le 25 mars Granma 53 victoires 24 défaites aura pour adversaire Ciego de Ávila 50-37.

Les gagnants de ces rencontres disputeront le titre de la 54^e édition du Championnat Cubain.

La championne en titre Pinar del Rio (48-39) a occupé la 5^è place du classement , suivi d'Industriales (46-41), d'Artemisa (39-48) et d'Holguín (36-51).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50001-lile-de-la-jeunesse-qualifiee-pour-la-phase-finale-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba